

Libourne le 16/02/2021,

Bonjour à tous,

Nous avons bien reçu la convocation aux prochaines AG et AGE d'Escalibourne. Cette année, au vu du contexte, ces AG auront lieu en visio-conférence.

Or le changement de fédération, objet de l'AGE, est un sujet qui soulève nombre de questions et implique des enjeux très importants pour l'avenir de notre club et de ses adhérents.

En raison de la crise sanitaire, cela fait près d'un an que certains d'entre nous n'ont pas, peu ou prou, pu avoir accès à la salle et sont donc loin, voire déconnectés des préoccupations du club et de l'escalade.

Est-il donc si urgent de prendre position en 10 jours sur une question aussi importante que celle de quitter la FFME pour rejoindre la FFCAM ? Un temps d'échange et de débat n'est-il pas le minimum nécessaire pour engager de façon conséquente l'avenir de toute notre association ?

La dématérialisation ne nous permettra pas, à notre sens, d'avoir une discussion de qualité, sereine et constructive. Il faut que toutes les implications, positives comme négatives, d'une telle décision soient clairement exposées et expliquées, et puissent être discutées de vive voix : seule une AG en présentiel pourra le permettre.

Aussi, nous demandons que l'AGE soit reportée à une date ultérieure, le changement de fédération ne revêtant pas, au vu de la situation actuelle, une urgence particulière.

Si d'autres adhérents comme nous s'inquiètent et partagent notre point de vue, nous les invitons à le faire à leur tour savoir par mail.

Prenez soin de vous,

Les adhérents :

*Richard Terret*

*Baptiste Londeix*

*Olivia PUTZEYS*

*Nicolas Bourciquot*

*Pierre Le Menn*

*Rémi Pijolat*